ひまわり通信 2024年9月 第3号

残暑が続き暑い日もありますが、日の落ちるのが少しずつ短くなってきました。 子ども達は暑さに負けず毎日元気に過ごしています。気候に合わせて衣服を調節 しながら健康的に過ごせるよう努めていきたいと思います。



とうもろこしの皮むきしたよ!

食育の一環としてとうもろこしの皮むきのお手伝いを行いました。保育士がやり方伝え、初めての皮むき体験!皮が固く苦戦しながらも1枚ずつ丁寧に剥く子や皮をまとめて勢い良く剥く子など一人ひとり性格が見られました。黄色い粒が見えると「とうもろこし見えてきた!」「美味しそうだね~!」と嬉しそうな表情をしていた子ども達でした。その日のおやつの時間、ゆでたとうもろこしを見て「これひまわりさんで剥いたとうもろこしだね!」と嬉しそうに話す姿があり普段食べない子も1口食べる姿が見られました。子どもたちはとても楽しんで取り組み、良い経験が出来ました。









夏遊び楽しかったね♪



今年も暑い日が続きましたが、子ども達は水遊びや寒天遊びなど夏ならではの遊びを楽しみました!なかでもプール遊びはとっても楽しみにしており「早く入りたいね!」「一緒に遊ぼうね!」の声が聞こえとてもワクワクしている様子でした。プールに入ると子ども達同士でダイナミックに水を掛け合ったりして楽しんでいました。

7月の末に保育園の行事で夏祭りがありました!ちゅうりっぷ組~ゆり組のお友達と盆踊りを踊ったり、かき氷を食べました。1人1人手作りのちいかわのお面を被り、金魚すくい、ヨーヨーすくい、宝探し、的当て、ワニワニパニックのゲームをを自由に回って楽しみました!金魚・ヨーヨーすくいでは、かごいっぱいに取れると「いっぱい取ってすごいでしょ!」「先生!見て!!」と嬉しそうにお話してくれました!♪宝探しでは室内に隠してある宝箱を必死に探す姿があり見つけると「あった!!」と喜び、中の景品を嬉しそうにゲットしていました。ワニワニパニックではピコピコハンマーで最初はワニを優しく叩いていたのですが、段々と力が強くなっていき夢中で叩く姿がとても可愛らしかったです。





寒天遊び ひんやり冷たくて不思議な 感触楽しかったね!!